

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mulhouse, le 1^{er} septembre 2023

A MULHOUSE, CRIMINALITÉ EN HAUSSE, POLICE EN BAISSE. CHERCHEZ L'ERREUR !

C'est avec stupéfaction que nous apprenons des baisses d'effectifs dans la Police du Haut-Rhin dès cette rentrée. Ainsi, au commissariat de Mulhouse, il y aura 21 policiers en moins, les effectifs passant de 304 à 283.

La Sûreté Départementale, chargée des investigations, perd 7 personnes et n'accueille aucun remplaçant. Sur l'ensemble du département, entre les départs et les arrivées, ce sont 13 postes de perdus.

Dans le même temps, la criminalité à Mulhouse a augmenté entre 2021 et 2022, avec notamment une hausse de 11% des coups et blessures. La ville connaît un niveau de délinquance plus élevé que la moyenne des autres villes du Haut-Rhin.

On peut s'attendre à des tensions supplémentaires sur le terrain, avec des policiers suremployés, fatigués et stressés.

Nous interpellons l'État et le Préfet Thierry Queffelec sur cette situation inadmissible, deux mois seulement après des émeutes urbaines qui ont secoué le pays et le département du Haut-Rhin.

Nous apportons tout notre soutien aux gardiens de la paix du Haut-Rhin dans cette nouvelle période qui s'annonce difficile. Reconquête ! sera toujours à leurs côtés.

Emmanuel Taffarelli

DELEGUE DEPARTEMENTAL DU HAUT-RHIN

RECONQUÈTE !